

ECHOS COMMUNISTES

SOMMAIRE

- PAGE 1 • ÉDITORIAL.
- PAGE 2 • DIMANCHE 26 MAI, ÉLECTIONS EUROPÉENNES.
- PAGE 3 • VOTEZ POUR VOUS. LES CANDIDAT.E.S DU PCF.
- PAGE 4 • AMÉNAGEMENT DE BÉRAGNE.
CARCASSONNE EN BAISSÉ DÉMOGRAPHIQUE.
SANTÉ : COUP DE COLÈRE.
MA GARE, MON TRAIN J'Y TIENS.

ECHOS COMMUNISTES N°46 • MARS 2019

EDITORIAL

PAR GILBERT SARTORE,
SECRÉTAIRE DE SECTION.



Répondre aux attentes populaires, c'est faire le choix, comme l'ont fait les députés communistes, de défendre des projets de loi qui répondent au besoin de justice de nos concitoyens :

▼ **JUSTICE SOCIALE**, par l'augmentation du SMIC, des salaires et des pensions, suppression des hausses de la CSG, accompagnement pour les petites et moyennes entreprises.

▼ **JUSTICE SOCIALE ENCORE**, par un calcul plus juste de l'allocation aux adultes handicapés.

▼ **JUSTICE FISCALE**, en rétablissant l'ISF et en améliorant la progressivité de l'impôt sur le Revenu.

▼ **JUSTICE CLIMATIQUE**, en responsabilisant les banques en matière d'environnement et en répondant à l'état d'urgence climatique soulevé par le Mouvement des jeunes pour le climat.

▼ **JUSTICE RÉPUBLICAINE**, enfin, pour moraliser la vie publique en renforçant la peine d'inéligibilité des élus condamnés.

En l'actuel contexte de manifestations, il règne un climat délétère dans notre pays. Nous, communistes, condamnons toute forme de violence, d'où qu'elle vienne.

La responsabilité de l'État, maintenant, c'est de répondre sérieusement à la colère populaire, non pas en pratiquant l'enfumage avec des débats qui ne seraient qu'une campagne de communication à quelques mois d'une échéance électorale.

Le Gouvernement et sa majorité devraient rompre clairement avec leurs politiques. Seront-ils enfin ouverts à ces propositions qui, elles, nous n'en doutons pas, auraient toutes les chances d'être adoptées si elles faisaient l'objet d'un référendum ? C'est ce que souhaitent les communistes... ★



L'EUROPE DES PEUPLES

Le **PCF** travaille à l'unité entre forces **communistes**, de **gauche**, organisations **progressistes** et **écologistes**. Notre parti entretient des relations fructueuses pour les combats communs de toutes celles et ceux qui font face à l'UE du capital et au retour du fascisme. Il est à l'origine de la **GUE-NGL** (Gauche unie européenne-Gauche verte nordique) au Parlement européen, du **PGE** (Parti de la gauche européenne) et du Forum européen des forces progressistes.

BATTONS-NOUS EN FRANCE ET EN EUROPE, AVEC LES FORCES PROGRESSISTES, LES PARTIS COMMUNISTES, LES PEUPLES, POUR CHANGER L'EUROPE, POUR UNE AUTRE MONDIALISATION... ★

LE VENDREDI 15 MARS A 9H30,
IAN BROSSAT,

Tête de liste du **PCF** pour les élections européennes se rendra à la **FABRIQUE DU SUD** à **CARCASSONNE**.



PCF • SECTION DE CARCASSONNE • 93 RUE AIMÉ RAMOND



POUR UNE EUROPE ANTI-AUSTÉRITÉ.

Il faut en finir avec la construction européenne actuelle conçue au service de la finance. Loin de la promesse d'une Europe de la coopération entre les peuples, on lui doit un chômage de masse, la désindustrialisation de nos territoires, la disparition de l'agriculture familiale, la mise en cause des services publics et l'austérité généralisée...
On lui doit aussi la montée des populismes et de l'extrême droite, une domination renforcée des États-Unis et du dollar. Il n'est donc pas étonnant que les peuples la rejettent.
Le PCF est la seule force politique qui s'est opposée à tous les traités d'intégration néolibérale à l'Union européenne et qui porte un projet alternatif de reconstruction économique et sociale.★

NOS PROPOSITIONS :

- ▼ **Rompres avec les traités européens, pour en finir avec les délocalisations. Il faut interdire tout départ d'une entreprise dans un autre pays de l'Union Européenne.**
- ▼ **Mettre un terme à la mise en concurrence entre les travailleurs. Il faut en finir avec le travail détaché. Toute personne qui travaille en France, quelle que soit sa nationalité, doit-être protégée par un contrat français.**
- ▼ **Stop à la fraude fiscale ! 1000 milliards d'euros quittent chaque année l'UE à travers les paradis fiscaux. Tout bénéfice réalisé dans un pays doit donner lieu au paiement de l'impôt dans ce pays.**
- ▼ **Au cours des 10 dernières années, la Banque centrale européenne a versé 3000 milliards d'euros aux banques privées, les mêmes qui infligent des agios et des frais bancaires indus aux plus modestes. Cet argent doit alimenter un fonds de financement des service publics.**

POUR L'EUROPE DES GENS



CONTRE L'EUROPE DE L'ARGENT !

JE REJOINS LE PCF :

NOM : PRÉNOM :

.....

ADRESSE : MAIL :

À RETOURNER À :

PCF, 93 RUE AIMÉ RAMOND, 11000 CARCASSONNE

JE PARTICIPE AUX INITIATIVES :

Distribuer des tracts dans mon quartier :

OUI - NON*

Coller des affiches dans mon quartier :

OUI - NON*

Être informé des initiatives du PCF :

OUI - NON*

* Rayer la mention inutile



VOTEZ POUR VOUS

POUR PLUS DE POUVOIR D'ACHAT, DE JUSTICE FISCALE ET DE DÉMOCRATIE.
LE 26 MAI, C'EST VOTRE MOMENT !



« Notre liste c'est le lobby des gens face aux lobbys de l'argent. C'est pourquoi nous voulons réorienter l'argent de la Banque centrale vers un fonds de développement des services publics »

IAN BROSSAT, tête de liste.

« Si je suis élue je serai la première ouvrière à entrer au Parlement »

MARIE-HÉLÈNE BOURLARD, candidate,
ouvrière textile pendant 42 ans, héroïne du film « Merci, patron ! ».



« Je m'engage parce que cette liste ressemble à France, une liste citoyenne avec 50% d'ouvriers et d'employés »

MAMOUDOU BASSOUM, candidat,
ingénieur, champion d'Europe de taekwondo, Gilet Jaune.

« On peut lutter contre l'évasion fiscale en imposant le prélèvement à la source des multinationales »

MARIE-PIERRE VIEU, candidate,
députée européenne, éditrice.



« Contre les délocalisations et le dumping social, créons un SMIC européen aligné vers le haut »

BENJAMIN AMAR, candidat,
syndicaliste, professeur en banlieue parisienne.

« Je veux que des gens comme moi puissent avoir la parole et être force de proposition »

ELINA DUMONT, candidate,
ancienne sans-abri, militante associative, Gilet Jaune.



« Face à la montée de l'extrême droite et des populismes en Europe, je soutiens la liste de Ian Brossat »

LASSANA BATHILY, honoré pour son acte de bravoure
lors de la prise d'otages de l'Hyper-Cacher.

RETROUVEZ NOS CANDIDAT.E.S ET PARTICIPEZ À NOTRE CAMPAGNE SUR :

www.europedesgens.fr



@PCF Facebook



@Particommuniste



@Europedesgens



CARCASSONE EN BAISSÉ DÉMOGRAPHIQUE

Chaque année, la ville-préfecture perd des habitants. Avec un peu moins de 46 000 habitants, Carcassonne se vide. Le prix de l'immobilier et les impôts locaux font fuir les ménages qui préfèrent s'installer à la périphérie.

La perte de services publics et le vieillissement de la population ne sont pas étrangers à cette situation, les jeunes devant s'expatrier pour trouver un emploi.

Par contre, les villages alentour ne cessent de s'étendre. Les communes de Villemoustaussou, Palaja, Cazilhac, Lavalette, Pezens ou encore Trèbes voient leur population s'accroître.

Reste que la population autochtone est en hausse constante, depuis les années 50. Avec plus de 53 000 habitants, Narbonne confirme son attrait. C'est bien le littoral méditerranéen qui est préféré... ★

COUP DE COLÈRE

Peut-on faire du profit à partir de l'Humain ? Manifestement oui, puisque dans les établissements de soins ou pour personnes âgées, la logique capitaliste est à l'œuvre, impitoyable... Ci-dessous le cri de colère d'une aide-soignante.

De Carcassonne au Cabardès, quand les soignant-e-s vont mal...

Le malaise des soignants s'exprime quotidiennement à l'écran et dans la vie.

Les établissements de l'ouest autochtone n'échappent pas à cette souffrance professionnelle liée au manque de considération et à la politique du chiffre.

Nous ne sommes plus des soignants mais des gérants d'hôtel... Vite, vite... le 43 va-t-il sortir aujourd'hui ? Car il nous faut de la place pour une entrée ? La chambre est-elle prête ? STOP... Mais au fait, c'est qui le 43 ? Et, c'est qui l'entrée ? Comment vont-ils ? Comment allons-nous prendre soin d'eux ? Et après nos soins que vont-ils devenir ? Autant de questions que les soignants notamment les infirmières n'ont plus le temps de se poser réellement. Dans les EHPAD, pourtant lieu de « vie », le sort de nos aimés et des soignants n'est pas plus heureux. Les aides-soignants sont contraints à des soins expéditifs.

Les résidents les plus fragiles, vulnérables sont les premières victimes. Sans prendre pour exemple le récent cas médiatique honteux de maltraitance volontaire, les cas de négligences, maltraitances dites « institutionnelles » sont quotidiens : accès WC reportés, repas vitesse grand V, mobilisations trop brusques... Et la direction ... « Et alors, vous n'avez pas encore fini les toilettes ? »... ★

MARIE*, AIDE-SOIGNANTE

*Le prénom a été modifié

AMÉNAGEMENT DE LA ZONE BERAGNE

Dans le cadre de sa stratégie de développement économique, Carcassonne Agglo a lancé les études préalables à la création d'un parc d'activités sur le secteur de Béragne, commune de Trèbes.

Ce site est inscrit comme un lieu de développement de l'activité économique, notamment par sa proximité avec l'échangeur Carcassonne-Est.

L'objectif est de disposer d'une offre foncière de nature à constituer un pôle d'attractivité pour l'implantation et le développement d'entreprises et d'emplois. Elle s'ajoute à celle du Carrefour de Bezons, qui pour l'instant reste à aménager et à d'autres...

On se rappelle qu'une usine de pâtes devait s'y installer, le temps d'une élection locale en 2015... L'arrivée d'une nouvelle zone commerciale ajoute une grande surface à la périphérie de Carcassonne, alors que la commune compte investir pour dynamiser son centre ville. Cherchez l'erreur...

Et que vont devenir Cité 2 et surtout les salarié-e-s qui y travaillent ? ★

CARCASSONNE : MA GARE, MON TRAIN, J'Y TIENS

Les communistes ont toujours défendu les services publics et particulièrement celui des transports !

Alors que les citoyennes et citoyens débattent sur la transition énergétique et le développement ferroviaire pour désenclaver les territoires, la SNCF continue de massacrer le service public des transports !

Après la réforme du système ferroviaire en 2014, votée par tous les parlementaires socialistes de l'Aude, qui désintègre l'entreprise SNCF, le gouvernement Macron a lui réformé le statut des cheminots avec l'aide des 3 députés LaREM.

Finis le ferroutage et les trains. Ce sont des bus Macron et des norias de poids lourds qui traversent le territoire. Oubliés le Grenelle de l'environnement et la Cop 21 ! Les deux dernières réformes ne tiennent pas compte du développement du train dans les territoires.

Le résultat de ces deux réformes se font bien sentir sur le Carcassonnais. C'est un véritable plan social que prépare la direction de la SNCF en supprimant déjà les contrôleurs sur la ligne Carcassonne-Quillan, laissant les usagers sans présence humaine dans les trains.

Dès le mois de Mars, deux postes d'agents d'escale seront supprimés ainsi que 4 postes de vendeuses et suivront les agents d'accueil en fin d'année ! Sur 70 cheminots au premier Janvier 2019, 14 emplois vont être sacrifiés sur l'hôtel de la rentabilité financière !

La première conséquence de la restructuration, c'est le remplacement du 1er TER Castelnaudary-Carcassonne par un bus dès le 1er Mars !

Comment expliquer que la SNCF, après avoir signé une convention TER avec la région pour huit ans, commence par une suppression massive des effectifs alors que les EGRIMS* prévoient une présence humaine dans les gares et les trains.

La réponse est un sabotage du service public des transports au profit des TGV et des filiales du groupe SNCF.

Guillaume Pepy a réussi à se désengager des trains de nuit, des trains inter-cités et maintenant, il essaye de faire payer les TER aux régions !

Pendant que les médias à la solde du gouvernement monopolisent les antennes avec des débats sans fin, les réformes et les restructurations vont bon train pour faire payer aux usagers et aux cheminots les erreurs des gouvernements successifs.

Rappelons que les cheminots, lors du conflit qui a duré trois mois, disaient « la dette, c'est la dette de l'État et non celle des usagers et des cheminots ! »

Il va falloir rester vigilant sur le comportement de la SNCF sur les dossiers de la ligne Carcassonne-Quillan et le pôle échange multimodal de Carcassonne. Le syndicat CGT des cheminots de Carcassonne a alerté tous les décideurs politiques (Députés, Maire, Conseil général, Agglo et Conseil régional) au mois de Janvier.

Ne laissons pas mourir nos services Publics. ★

*EGRIMS : Etats Généraux du Rail et de l'Intermodalité

MICHEL DAYDÉ

